

Die 2. Runde der Niederösterreichischen Landesliga wurde auf der Minigolfanlage in Krems ausgetragen.

Nachdem es vor zwei Wochen in Baden für die Gänserndorfer nicht so geklappt hat, wie man es wollte, nahm man sich für diesen Bewerb vor, sich wieder als gut eingespielte Mannschaft zu präsentieren. Und dieses Vorhaben konnte von Beginn an in die Tat umgesetzt werden. So lieferte sich das Gänserndorfer Team ein spannendes Duell mit der Kremser Heimmannschaft, das leider um einen Schlag zu Ungunsten der Marchfelder entschieden wurde. Alles in allem aber ein guter Auftritt, der für die nächsten zwei Runden im Frühjahr eine gute Basis zur möglichen Titelverteidigung geschaffen hat.

Der BAC platzierte sich, wie schon bei der ersten Runde, auf Rang 3, dahinter Herzogenburg, UBGC Baden und Traiskirchen. Somit kann Krems erstmalig in seiner Verein Geschichte auf Platz 1 überwintern, dicht gefolgt vom SV OMV Gänserndorf, der sich bei den noch ausstehenden Miniaturgolfbewerben sicher noch zu steigern vermag. BAC momentan fest auf dem 3. Platz verankert. Der Aufsteiger UBGC Baden wird sich noch gehörig steigern müssen, um im Abstiegskampf die Oberhand gegen Traiskirchen und Herzogenburg behalten zu können.



Gut eingestellter spielender Andi SCHWAB